
ATA 03/2022 PLENÁRIA ORDINÁRIA - CMD
Reuniram-se no dia dois de maio de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos, em
plenária ordinária do Conselho Municipal de Desportos, via Google Meet, os seguintes
participantes: Mário G. Kickhofel(IENH), Gustavo Sanfelice(FEEVALE), José Luis Brochier(UJR),
Gilmar Schneider(PAJOVA), Ewerton Camargo Neimayer(SGNH), Carlos Vicente
Maier(ALIANÇA), Ana Rita F. Schenkel(SEDEC), Everton Inácio Becker(SMED), Rafael
Lopes(SMEL) Luís Cláudio dos Santos(SECULT), os inscritos Greice Fleck(PIO XII), Renato
Arena(LHH) para debaterem a seguinte pauta: 1. Aprovação da ata 02/2022. 2. Fórum dos
Conselhos (pauta permanente)3. Comissão de Resolução de Inscrições. 4. Assuntos gerais
(assuntos sobre regramentos e alterações devem passar pela Diretoria previamente, portanto não
serão discutidos em assuntos gerais). 1. O presidente saúda a todos e dá início à plenária,
verificando se a ata 02/2022 foi lida e se há alguma consideração. Não havendo reparos, a ata foi
unanimemente aprovada. 2. Em relação ao Fórum, não houve deliberações que exigissem definições
por parte do CMD. 3. Mário relata que a Comissão reuniu-se e iniciou as alterações necessárias, e
que mais adiante serão apresentadas à plenária para apreciação e votação. 4. debateu-se sobre o
valor destinado ao Fundesporte, e os conselheiros Mário e José colocam que há necessidade de
melhor valorização, por parte da gestão municipal, dos valores que são destinados à política de
esporte, tanto da Secretaria de Esportes quanto para financiar projetos executados por entidades
esportivas. Retomou-se a ideia de construir e enviar à Prefeita um documento contendo as
entidades, os tipos de projeto e o número de atendimentos realizados pelas entidades que oferecem
atividades de esporte e lazer no município. Com isso, deliberou-se garantir, junto à prefeita, a
retomada do valor não utilizado do edital de 2020, num total de 40 mil, a fim de melhorar os valores
para o edital deste ano. Ademais a comissão não reuniu-se neste mês, portanto não houve maiores
encaminhamentos sobre o tema. Em outro assunto, fica encaminhado que Juliano irá enviar ofício
atualizando os representantes da SGNH. Rafael lê comunicado enviado pelo conselheiro Breno
Dreher, da SMEL, solicitando sua retirada da diretoria como 2º secretário, por sua indisponibilidade
de participar, pois executa atividades de aulas no mesmo horário das plenárias. Assim, sem mais
assuntos a serem debatidos, eu Ana Rita Schenkel encerro a presente ata que será por mim e pelo
presidente assinada, ad referendum na próxima plenária.
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